

Sujet : [INTERNET] Refus projet éolien

De : Gilles VILLARI <gilles.villari@wanadoo.fr>

Date : 27/12/2021 16:31

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

— Pièces jointes : —

projet éolien SSF.pdf

34,6 Ko

Bonjour,

Habitant depuis deux ans près d'Azéables, m'étant installé dans cette région pour la beauté de ses paysages et pour son authenticité, je suis effondré de constater le nombre de projets éoliens concernant la Creuse et la Haute-Vienne,

Je peux déjà constater le spectacle pitoyable des 14 éoliennes (Azéables, Saint-Sébastien, La Chapelle-Baloue) très souvent à l'arrêt par manque de vent lorsque je me rends au centre d'Azéables,

Il se rajoute maintenant les 4 éoliennes de la ville de la Souterraine totalement arrêtées depuis plusieurs semaines,, (une pale s'est arrachée et a atterri dans le champ,,)

Donc les éoliennes ne produisent pas du tout ce qui est promis par le lobby des industriels éoliens,

Bien sûr, se rajoutent les problèmes des zones humides, de la faune et la flore détruites, du bruit, de la pollution due à la construction de ces machines, Toutes les conséquences de ces points sont largement minorés par les « études » des promoteurs de l'éolien,

Prenant conscience petit à petit du ravage programmé de leur région, les habitants commencent à refuser en bloc l'imposture de l'éolien,

Je refuse totalement ce projet éolien de Saint Sulpice les Feuilles,

Gilles Villari